

# El mercadillo medieval de Atarfe resiste al frío

Las bajas temperaturas y las lluvias no deslucieron el Mercadillo Medieval instalado en el parque Ramón Galdón



**REDACCIÓN** Aunque los días del último fin de semana de noviembre fueron fríos y desapacibles, el Mercadillo Medieval instalado en el parque Ramón Galdón de Atarfe continuó recibiendo visitantes y curiosos durante el pasado fin de semana, a pesar de las inclemencias del tiempo y las bajas temperaturas.



Imagen del mercadillo medieval de Atarfe, Ayuntamiento de Atarfe

Este mercadillo se ha caracterizado por unos puestos bien decorados y presentados, repletos de productos de gran calidad que hicieron las delicias de los asistentes, informa el Ayuntamiento de Atarfe en un comunicado remitido a [laopiniondegranada.es](http://laopiniondegranada.es).

 [Fotogalería del Mercadillo Medieval de Atarfe](#)

A la entrada del parque había un buen recibimiento culinario, a base de parrillada de carne y chacinas de corte argentino y la no menos deseable ración de pulpo a la gallega. Ya dentro del recinto se podían encontrar puestos de perfume, velas aromáticas artesanía en madera, metal y cerámica, hierbas medicinales, almohadillas árabes de calor seco para mejorar el cuerpo, artesanía juguetera para los chicos, bizcochos dulces y pan rústico, entre otros productos.